



一般社団法人
寒河江市スポーツ協会
SAGAE SPORT ASSOCIATION SINCE 1956

2023

ス ポ 協 さ が え

S p o k y o - S a g a e

vol.
03

広報誌
令和5年1月13日刊行



一般社団法人
寒河江市スポーツ協会
会長 遠藤 正幸

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、希望に満ちた清々しい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

さて、昨年は三年間の長い期間に及ぶ新型コロナウィルスの感染拡大が続き、市民の皆様が楽しみにしているスポーツや集会等を伴う様々な活動が制限されるとともに、多くのスポーツ大会が中止となりました。

さるには体育施設の利用も規制される事が重なり、市民の皆様には、まさにストレスの蓄積する一年間ではなかつたかとご推察申し上げます。市民のスポーツ活動を推進する立場の協会といたしましても現状に憂慮すると共に大変申し訳なく感じているところであります。

また、新年に入つても新型コロナウィルスの感染が続いている状況ではありますが、今後の課題として、中学校の部活動が、地域に移行されるという大きな課題への対応を的確に進めて行く事が求められております。関係機関とも十分な連絡体制を取りながらそしてウイズ「コロナも踏まえ、安全安心を中心市民のためのスポーツ推進活動と関連事業を適切に進めて参りたいと考えております。

市民の皆様におかれましては、コロナ感染に負ける事なく、スポーツ活動に大いに親しんでいただきたいと考えております。

つきましては、本年におきまして一般社団法人寒河江市スポーツ協会役職員一同、市民スポーツの推進と発展に向け努力して参りますので、ご理解とご支援等よろしくお願ひ申し上げます。

令和4年度前期開催事業



**楽天イーグルスアカデミー
ベースボールクリニック**

八月六日(土)に寒河江市内のスポーツ少年団所属の五・六年生(36名)を対象に、寒河江市野球場を会場に、「楽天イーグルスアカデミー ベースボールクリニックin寒河江」を行いました。



台湾東泰高校
バスケットボール部
合宿

八月二十七日(土)に、サガエ3×3(スリー・エックス・スリー)を開催しました。当初は、寒河江市中央工業団地第一号公園で開催予定でしたが、雨天により変更となりました。寒河江市市民体育館にて開催しました。DJ TOSHIYA、エックス・スリー、MC 葉花源吸さんと一緒に20チームが参加しました。トーナメントはスペシャルゲストに、キッズ、ジュニア、オーディクス、スリーを、新規種目である3×3(スリー・エックス・スリー)ですが、プロバスケットチーム「山形ワイヴアンズ」より、佐藤健U18コーチ、村上駿斗選手、齋藤瑠偉選手を迎え、「3×3クリニク」と称し、ルール

その後、「3×3トーナメント」を開催しました。DJ TOSHIYAさんを迎えてゲームを盛り上げていただきました。同時にサガエ3×3(スリー・エックス・スリー)の出店を行い、のべ四〇〇名を超える来場がありました。

十月六日(水)～十一日(火)までの日程で台湾から「東泰高校バスケットボール部」が、当合宿所にて合宿を行いました。合宿中は、山形県内の高校と練習試合を行ったり、陵東・陵南中学校のバスケットボール部と合同練習を行いました。写真は、寒河江市市民体育館での県内高校との練習試合の様子でした。